

こすもす

9月

国語の授業を見てもらったよ

子どもたちは、先生に見てもらえるので大喜び。張り切って学習に取り組みました。

音読は、一人ひとりが先生の方を向いて読みました。すこし照れながらも、がんばって、はっきり・ゆっくり・大きな声で読むことができました。質問タイムでは、同時に手を挙げた2人がお互いに譲り合う場面も見られ、和やかに学習が進みました。漢字の筆順学習は、慣れた手つきでパソコンを操作し、得意顔でした。



やっとできたよプール開き

この日を待ち望んでいた子どもたちは、ひさしぶりのプールでの学習に歓喜の声を上げていました。

プールでのやくそくを確認した後、指示に従って入水しました。水を掛け合ったり、潜りっこしたり、楽しんで学習することができました。

竹細工を作りました

コミュニティーセンターで、地域の方々に教わりながら、竹細工を作りました。

竹筆と竹箸を作り、最後に水鉄砲に挑戦しました。地域の方が声をかけてくださり、マンツーマンで指導していただきました。

こすもす学級の「今日のできごと」のスピーチで、作品を一つずつ見せながら、みんなに説明をすることができました。

